

El poner en práctica estrategias y/o acciones encaminadas a contribuir en el manejo de las emociones positivas de los estudiantes para lograr que las identifiquen, trabajen en ellas y aprendan a manejar situaciones o conflictos, fortalecerán sus lazos de comunicación de manera asertiva.

Para ello se trabajan actividades que las favorezcan poniendo en práctica la escucha, detección de estados de ánimo del alumnado, elogiar a los estudiantes, fomentar la empatía hacia los estudiantes y entre ellos/as, sonreír más y relajar el cuerpo; son tan solo algunas practicas que se manejan dentro del aula y en la comunidad escolar.

Es aquí donde los valores, los sentimientos, la comunicación verbal y no verbal se reflejan durante la convivencia; así como a ser honestos, agradecidos, a escuchar y sobre todo ser tolerantes.



Comparten alimentos, aprender a respetar, escuchar y en llevar una alimentación sana y saludable. Así como Valorar, cuidar y aprecian los alimentos.





Bailan, cantan, conocen su cuerpo, se relajan, conviven, manejan y expresan sus emociones.





Los padres de familia se integra a las actividades escolares para trabajar en conjunto hacia un bien común, creando un ambiente que beneficia a los estudiantes donde emociones, valores y conocimientos los lleven a relacionarse en sociedad tomando buenas decisiones en su vida.